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REQUERIMENTO Nº 060 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

               

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado à Secretaria de Educação 

do Estado de São Paulo, solicitando daquele Órgão para que possa informar a esta Casa 

de Leis, sobre a possibilidade de implantar uma creche em período integral no 

Bairro Roseira de Cima, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de sua importância que a Prefeitura de Jaguariúna juntamente com a 

Secretaria de Educação faça a implantação de creche em período integral para atender 

as crianças. A vaga em creches é um direito da criança, e estando em um período integral 

garante tranqüilidade a família e bem estar aos nossos pequenos. 

Ainda preceitua o artigo 206, caput, VII da CF/1988;  

“O ensino será ministrado com base nos seguintes princípios: 

VII - garantia de padrão de qualidade” 

 

Gabinete Vereador A.R.T., 08 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


